

9月16日の6限(あじさいの時間)に、講師の先生をお招きして、1年生全員が就業体験 前のマナー講座を行いました。はじめは、顔が下に向いていた生徒も段々と上向きとなり、はき はきとした態度になっていきました。



《参加した生徒の声》

○今日は社会に出た時にとても役立つことをたくさん学び ました。礼儀や声の大きさ、足の向きなど細かい所に注意し ないといけないと分かりました。(1年男子)

○①相手が話したら相手の顔を見る。②分かったら返事反応 する。③返事をしてから行動する。この3つの大事なことが 分かってそれは就業体験や日頃の行動にとっても大事だと 思いました。これから就業体験があるからこの3つのことと あいさつをがんばりたいと思いました。(1年女子)

○社会は厳しいと思っていたけど、こんなにも厳しいんだと思い反省しました。だから高校のこ の時期に教えてもらえて良かったと感じました。(1年女子)

夏☆オープンキャンパスに参加しました!

〇金沢星稜大学



新しくできる人文学部国際文化学科では 1 年生の時から全員が留学を経験し、レベルに合 った指導が受けられるのは良いと思った。ほしたびに行った際、大学生は毎回始まる前に自己 | 紹介をする練習をしてそれをやった。自分を家電に例えて文を考えるのに 5 分与えられたが 30 秒は意外と長く難しかった。しかし、4 年生がやってくれたのを見ると、1 分間で自分の 魅力を言えていてあこがれた。CDP の説明を聞いた際、将来に役立つ内容だったので、ぜひ 受講したいと思った。(3年女子)

〇石川県立大学

人数は少ないけど実験室などの数が多く、濃密である。環境科学科ではフィールドワークも多く、多 くの視点から問題に向き合える。他の学科でも実験や外部の活動がよくある。人が少ない分学年に 関係なくかかわりをもてる。自分がしたいことと思ったことがあれば、大学内の整備が 充実しているので自分次第で経験をつめる。(3年男子)

〇金沢大学

まず、はじめに学校のことや学科のことを聞きました。そして大学生が作った資料での模擬授業を少 し行ってくれました。難しいことがたくさんだったけど、写真などが多く分かりやすくて、すごいなと 感じました。授業内容などは私が興味のある聴覚障害について話していて、とても自分の為になりまし た。(3年女子)

〇富山大学

周りは真面目な人が多くて緊張したし、自分はまだまだ、努力していないのが身にしみた。1 年生の 間は学科の区別なく勉強でき、少人数で授業が行われることに魅力を感じた。講義は難しかったけど、

それを噛み砕いた表現で教えてくれてよかった。先輩の話を聞いた時、言葉の選び方や言い回しが上手 くて、あんなふうに堂々と話せるようになりたいと思った。卒業生でアナウンサーをしている重原佐千 子さんが司会をして「卒業した後でも経済学部でよかった」と思えると言っていて、自分もそう言える ようになりたいなと感じた。(3年女子)

〇小松短期大学 診療情報管理ステージ

模擬授業を受けました。授業の内容は少しですが、病院の受付をしました。初めての体験だったので緊 張しました。ですが、横に学生さんが居てくださり、色々教えてもらうことができて良かったです。2 年生までだと、医療事務の資格まで取れます。専攻科に入るとその上の資格まで取ることができます。 良いなと思いました。(2年女子)

〇金城大学 医療健康学部 理学療法学科

前回 1 年の時にオープンキャンパスに行った時は「理学療法士」ということについて興味を持ってい たが、今回 2 回目のオープンキャンパスで改めて医学療法を学んできて、将来本当になるのか、ならな いのかって迷ってしまいました。理学療法と作業療法の二つの学科の違いについてや、在学生から大学 生活を説明してもらい、実際に体験してみたくなりました。体験では「物理療法」や「ストレッチング」 作業療法の体験をして、ただするのではなく、高齢者や体の不自由な人に対しての対応を学んだ。また、 入試についての話を聞き、「医学療法」についてよく分かった。(2年男子)

〇金城大学短期大学部 幼児教育学科

オープンキャンパスに行ってみて思ったことは、3年になってからじゃなくて2年のうちに早めに決 めて勉強など、その学校のことについてのことを調べておくのが大切だと思いました。幼児教育学科の 先生方や先輩方がとても優しくて安心しました。「赤ちゃんを知る」という授業では「へぇ~」というこ とばかりでとてもためになりました。よりいっそう保育士になりたいという思いが強くなりました。こ の金城短大に入って2年間頑張って勉強して資格を取って絶対に保育士になりたいと思いました。

(2年女子)

3年生本番~就職・進学 試験に向けて~



就職試験が9月16日から始まりました。就職希望の55名が 本番の就職試験まっただ中です。企業によっては面接の他に学科 試験・作文も課されています。日頃からの態度や学習が大切です ね。進学希望の生徒は志望動機や小論文が課されているところが 多いため、夏休みに対策講座を開きました。暑い中でも一生懸命 対策講座に集中して取り組みました。現在は自分の志望校の面接 対策や小論文対策をしています。

3年生・夏休みの面接練習の様子と小論文講座の様子



